



jueves 8 de marzo de 2012

Este fin de semana se celebra en Antequera el II Encuentro Nacional de Centros Escolares de Badminton

Más de 150 jugadores se esperan provenientes de distintas comunidades autónomas

Antequera participará con dos equipos, uno masculino y el otro femenino pertenecientes al IES Los Colegiales. Una cifra superior a la de los 150 jugadores se darán cita los días 17 y 18, sábado y domingo, en el II Encuentro Nacional de Centros Escolares de Badminton que tendrá como sede el pabellón "Fernando Argüelles" de nuestra ciudad y que ha contado con la organización de las federaciones española y andaluza y la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Antequera y el Patronato Deportivo Municipal, entre otras instituciones.

La competición que se disputará durante sábado y domingo sirviendo ésta para ver en liza a jugadores/as de hasta categoría sub 17 de diferentes comunidades autónomas como Galicia, Valencia, Cataluña, Madrid, Extremadura, Islas Baleares y Andalucía.

Antequera estará representada por el club del IES Los Colegiales y por esa nueva hornada de jugadores, en el apartado masculino con Carlos Rubio, Manolo Jiménez, Martín Muñoz, Juan José Díez, Raúl Reyes y Javier Galán; por lo que respecta a la categoría femenina la participación antequerana estará conformada por Carmen Gómez, Ana Isabel Fuentes, Sandra Delgado, Noemí González y María Dolores García.

El sábado se jugará una doble jornada, la matinal con inicio previsto a las 10:00 horas y una segunda de tarde a las 16.00. Ya el domingo el comienzo se producirá a partir de las 9:00 horas.

Los campeones de este torneo en cada categoría representarán a España en los próximos Campeonatos del Mundo a celebrar en Portugal en el mes de Mayo, evento para la que ya tiene plaza asegurada la jugadora antequerana, Mari Carmen Casermeiro.